



El pacto de la justicia: Una oportunidad que no debemos perder

El inicio del nuevo período de sesiones parlamentarias ha sido el marco en que el gobierno a través de su Ministro de Justicia ha manifestado su vocación de "alcanzar un Pacto de Estado que culmine los deseos compartidos de mejorar el funcionamiento de la Administración de Justicia...", loable empeño para el que precisará sin duda de la ayuda de TODOS los operadores jurídicos.

(...) Texto íntegro

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |